

The state of the s

令和3年7月20日 第4号 守口市立寺方南小学校 校長 水田 広茂



おいじいいんかいさくひん



7月も様々行事がありました。個人懇談会ではおでしい中出席くださりありがとうございました。本日で無事1学期を終うすることができました。これも保護者の皆さま、声かけ隊等の地域の皆さまのご理解とご協力のおかげと感謝いたしております。ありがとうございました。子どもたちにとっては、明日から夏休み、楽しみにしている子も多くいることでしょう。

## <sup>すいえいしどう</sup> *水泳指導*

6月30日から水泳指導を行いました。中止する がってう がってう を存いました。中止する がってう がってう を放もあるなかでしたが、子どもの成長のた め、感染対策を十分に行い実施しました。無事 終えることができよかったです。

## マリーゴールドの苗をいただきました。



6月29日 (水) 6年生は桜の園のみなさんが 育てたマリーゴールドの苗をいただきました。 説明を聞いた後、桜の園さんから楽しいマジックの披露もありました。終わりに代表の 児童が感謝の言葉ととともに大切に育てること をしっかり述べていました。ありがとうございました。

## れいわ ねんどだいいっかいがっこううんえいきょうぎかい かいさい 令和3年度第一回学校運営協議会を開催しました。

昨年度から全中学校区に学校運営協議会を設置し、等口市の全ての小中学校はコミュニティースクールとなっています。今年度も第一回の学校運営協議会を6月30日(水)に寺方南小学校において開催しました。本来であればもっと早い時期に行うべきではありましたが、繁急事態宣言中であったため、この時期になりました。この会議で本校の今年度の基本方針は承認いただきました。ありがとうございました。今後もこの学校運営協議会を中心に学校・家庭・地域が情報や課題を共有し、共通の自標をもってより多くの保護者の皆さんや地域の皆さんに学校運営に参画していただき教育活動を展開していきたいと思います。



「読み取るう」、「書くう」、「書くう」を育むため、 今年度も国語科で指導 の工夫について研究しています。



## 声かけ隊、図書パートナーさん、てらみなサポーターのみなさんありがとうございました。

毎日の下校時の声かけ、図書室の環境整備、水泳の見守り支援、「のびのび」の学習 支援、家庭科の支援と一学期本当にありがとうございました。学校だけでは困っていたと ころを、声かけ隊のみなさん、パートナーさん、サポーターさんの支援にとてもうれしく 感謝しています。今後もよろしくお願いします。

なかよし集会



なかよし集会



図書委員会読み聞かせ



1学期はなかよし斑(学年縦割り班)の活動も繁急事態宣言が解除されてから本格的にはじまりました。密をさけるため、運動場だけでなく、いろんな場所に分散して遊びました。図書委員会はみんなが本好きになるように休み時間読み聞かせを行ってくれました。